

# BULLETIN DE NOUVELLES

Des centaines de personnes manifestent à Kingston / Sondage auprès des infirmières auxiliaires autorisées / Arbitrage concernant le réexamen des salaires

## 500 personnes manifestent à Kingston au sujet de centres de chirurgie privés

La première de cinq manifestations régionales contre le plan du gouvernement de l'Ontario de privatiser les chirurgies et les diagnostics.

Le projet de loi 60, qui autorise la privatisation de ces services, a été adopté le 8 mai.

Le SCFP, l'AIIO, le SEIU, le SEFPO et Unifor parrainent les manifestations régionales.

D'autres manifestations sont prévues à Hamilton, Toronto, Kitchener, Thunder Bay et North Bay en mai et en juin.



## Audience d'arbitrage, le 10 mai, concernant le réexamen des salaires

Le projet de loi 124, qui plafonnait l'augmentation des salaires des travailleurs de la santé à 1% maximum par année sur trois ans, a été invalidé par les tribunaux et jugé inconstitutionnel en novembre 2022.

Par conséquent, le CSHO-SCFP a repris les négociations en mars de cette année, sans succès. Une audience d'arbitrage aura lieu le 10 mai pour régler ces questions. Le syndicat souhaite obtenir des augmentations de salaire qui suivent le rythme des augmentations du taux d'inflation. Il souhaite également des augmentations de salaire pour les infirmières auxiliaires autorisées, la seule classification qui négocie centralement au cours de cette ronde de négociation.



## Sondage des infirmières auxiliaires autorisées

Selon un sondage commandé par le CSHO-SCFP et le SEIU, sondage mené par Nanos, 60 % des infirmières auxiliaires autorisées pensent à quitter la profession.

La plupart des infirmières auxiliaires autorisées qui ont répondu au sondage resteraient si les salaires étaient augmentés de façon significative.

82 % subissent des niveaux de stress élevés, incluant la dépression, des troubles du sommeil et l'anxiété.

Le syndicat demande une augmentation de salaire de 4 \$ l'heure pour les infirmières auxiliaires autorisées - la seule classification qui négocie provincialement. Une audience à ce sujet et sur d'autres questions monétaires aura lieu le 10 mai.

## Réexamen des salaires

Le syndicat demande également des augmentations des primes pour les quarts de soir, de nuit et de fin de semaine, des avantages sociaux et des vacances.

On s'attend à ce qu'une décision arbitrale soit rendue dans les deux mois suivants l'audience.

## Appel du projet de loi 124

Entre-temps, le gouvernement provincial en appelle de la décision du tribunal d'invalider le projet de loi 124.

L'audience du tribunal aura lieu à la fin juin.

